

求人は求職を越えている

リポーター 畠山智子(相染沢中岱)

しかし、男子の求職者のうち四七・九%、約半数は四十五歳以上の人で占められているそうです。思わず聞き返してしまいました。



職安で取材する畠山リポーター

大館の人口減少は気になるとこです。地元には本当に仕事がないのです。忠夫さんからいろいろお話を伺いました。

職業指導官の北條忠夫さんからいろいろお話を伺いました。

市内の求職状況

所を訪ねて、統括職業指導官の北條忠夫さんからいろいろお話を伺いました。

地元には本当に仕事がないのです。忠夫さんからいろいろお話を伺いました。

大館の人口減少は気になるとこです。地元には本当に仕事がないのです。忠夫さんからいろいろお話を伺いました。

第一回目は、畠山リポーターが職業安定所を訪ね、「求職と求人」について、伊藤リポーターは大館工業団地を訪ね、「企業誘致の問題」についてそれぞれ取材しました。

広報市民リポーターだより

①

今回から新リポーター陣による取材記事をお送りします。

ファッショング関係の職種などに若い人をたくさん求めているようですが、何か縫製工場のイメージにこだわりを持つ

企業では人を求めているという状態にもかかわらず、それをまだ受け入れられない。「大館人」気質の一面を見た気がします。厚生施設も整え、伸び伸び

に潤いが生まれてこそ街が栄え立ります。私たちの周りにはいろいろな仕事がありますが、その一つ一つがうまく動き、生活

の一つ一つがうまく動いています。

企業は労働者がいてこそ成り立ります。私たちの周りにはい

るのではなく、むしろこうし

けられるのに、いろんな「偏見の眼」が向けられていると感じる

のは私だけでしょうか。

企業は労働者がいてこそ成り立ります。私たちの周りにはい

るのではないでしょうか。

みんなの暮らしは向上にはど

うしたらよいのか、今一度視点

を変えて考えてみませんか。

誘致企業の拠点を訪ねて

リポーター 伊藤正行(美園町)

来は大証一部、東証一部入り、一千億企業を目指しています。

大館工場の従業員総数は七百四十人(うち男子五百七十人)、

その他外注先から百九十人、パ

ート八十八人を抱え、さらに現在新築中の製薬工場に二百五十人の採用を見込んでいるそうです。

「意欲」を社是として全社員に未来へ挑戦する姿勢を求める

とともに、高度なノウハウをもつて人類の繁栄に奉仕するという

大きな企業ポリシーを持つてお

り、現在、器材事業部で培われたガラス加工の技術をもとに、医療器具の開発を推進、注射針、

人工透析器などの優れた品質は扶養できるほどの賃金を希望

ます。思わず聞き返してしまいました。

しかし、男子の求職者のうち四七・九%、約半数は四十五歳以上の人で占められているそう

で、この年齢層ですと当然家族を扶養できるほどの賃金を希望



左から関工場長、伊藤総務部長、伊藤リポーター

◇広報市民リポーターだよりは、毎月1日号で、6人のリポーターが独自に取材した記事を掲載します。